

5 Septiembre, 2024

## Atletismo

# Héctor Cabrera quiere cumplir el sueño de su vida

El atleta de Oliva opta al podio en lanzamiento de jabalina de los Juegos Paralímpicos

SALVA TALENS CARBÓ  
Gandia

Héctor Cabrera Llácer quiere ver cumplido su sueño: ser campeón paralímpico. El atleta de Oliva lo intentará este jueves en los Juegos de París. Su prueba es la de lanzamiento de jabalina y la cita es las 20.45 horas. Héctor ya se daría por satisfecho con subir al podio.

El martes, tras el último entrenamiento en la capital francesa, se mostraba optimista. «Tengo buenas sensaciones. He entrenado bien, incluso he lanzado por encima de los 61 metros, pero ya dije que una cosa son los entrenamientos y otra la competición. Vamos a ver qué pasa».

Cabrera quiere «disfrutar y, si se puede, subir al podio. Sé que estoy lejos de mi mejor marca de 64,89, pero después de tantos problemas de lesiones y operaciones con periodos de inactividad, puedo estar contento de cómo estoy».

El lanzador olivense ya sabe lo que es competir en el Stade de France con las gradas repletas de público porque el pasado sábado disputó la prueba de lanzamiento

### La competición se disputa a partir de las 20.45 horas de hoy en el Stade de France



Cabrera, en el ceremonia de inauguración de los Juegos de París

de peso, en la que fue octavo. En esa misma final, su compañero y amigo, el atleta de Silla afincado en Gandia, Kim López, quedó en cuarta posición.

Por cierto, que Héctor Cabrera también estuvo presente en la ceremonia de inauguración de los Juegos de París como integrante de la delegación del Comité Paralímpico Español.

Nada y nadie puede sorprender a este deportista de la Academia el

Garbí de Gandia, que compite en sus terceros Juegos Paralímpicos tras los de Río de Janeiro en 2016, donde obtuvo diploma y los de Tokyo 2021, que saldó con un bronce.

Su entrenador, el gandiense Juanvi Escolano, también es optimista ante la cita de su atleta este jueves en París. «Todo ha ido bien y ahora solo nos queda plasmar en la competición las buenas vibraciones que hemos tenido en las sesiones de preparación».

Levante-EMV